

Pressemitteilung, 20. September 2024

Die Stiftung *inklusia* begrüsst Myriam Medici als neues Stiftungsratsmitglied.

An ihrer letzten Sitzung wählten die Mitglieder des Stiftungsrats *inklusia* Myriam Medici in ihr Gremium. Die Architektin ETH/SIA ergänzt mit ihrem fundierten Fachwissen die Trägerschaft der sozialen Organisation, die auch in eigenen Liegenschaften tätig ist, optimal.

Myriam Medici absolvierte an der ETH Zürich ihr Architekturstudium und führt seit 2008 ein eigenes Architekturbüro in Lotzwil. Nebst ihren umfangreichen beruflichen Tätigkeiten als Architektin ist sie nebenberuflich auch als Verwaltungsrätin in diversen Gremien engagiert. Myriam Medici ist in Lotzwil wohnhaft.



Mit Myriam Medici besteht der Stiftungsrat nun aus sieben Personen. Stiftungsrat und Geschäftsleitung freuen sich über die Verstärkung und auf eine fruchtbare Zusammenarbeit und wünschen der neuen Stiftungsrätin viel Freude im neuen Amt.

Mitglieder Stiftungsrat: Betty Ott-Lamatsch, Hanna Jörg, Saskia Lüchinger, Bruno Habegger, Manuel Moser, Philippe Groux

***inklusia* ist eine private, politisch und konfessionell neutrale Organisation mit gemeinnütziger Zielsetzung, die im Grossraum Oberaargau tätig ist. Wir unterstützen volljährige Menschen mit physischer, kognitiver und/oder psychischer Beeinträchtigung dabei, im Alltag ein möglichst eigenständiges und selbstbestimmtes Leben zu führen. Dabei sind die Integration in unsere Gesellschaft und das gegenseitige Verständnis unsere Ziele. Unsere Vision der gleichberechtigten Teilhabe stützt sich auf die Forderungen der UNO-Behindertenrechtskonvention.**

www.inklusia.ch